

☆創立62周年記念式典社長挨拶骨子☆

皆さん、こんにちは。本日、記念すべき62回目の
コニックスの創立記念式典を昨年同様マリオットアソ
シアホテルで開催できる事となりました。ありがとう
ございます。

本日は祝日でご多用のところ皆さまお集まりいた
だき、返す返す御礼申し上げます。

さて、今年も、この1年の振り返りと笑顔のスライドから始まりました。毎年、活動はもりだくさん
になっていますね。今年は、近隣の牧野小学校への出前の清掃授業などにも行ったようです。

笑顔の写真も本物になってきました。昔、「嘘でもいいから笑顔」と写真を撮っていましたが、最
近の現場には本物の笑顔に出会う事が多くなってきました。ありがとうございます。笑顔は力な
のであります。写真にもあったアンパンマンミュージアムの当社の社員は抜群に元気です。これ
は、来園する子供たちの笑顔に元気をもらえるからなんです。来年もまた、皆さんの笑顔お待ち
しています。

世の中での状況ですが、選挙は自民党の圧勝でした。鳴物入りで現れた希望の党は、度重なる
小池氏の失態で失速しました。あらためて、トップの影響力を感しました。さて、毎度の人口問題
ですが、今年は働き手の面からお話します。今年65才になった方々の人口は、約170万人。
20才の人口が約110万人です。もし、65才の方が全員リタイアしてしまうと60万人の働き手と
納税者が減ってしまいます。これは、ほぼ、鳥取県1県分の人口が今後毎年減っていく事になり
ます。こんな状態が続いていって、人手不足が解消されるはずがないのであります。5年後には
団塊の世代の皆さんが後期高齢者になります。日本の変化は待ったなしであります。

当社の状況ですがグループで10月31日現在、パートさん含めて2,644名の方が働いて戴い
ています。従業員数は、100名ほど増えました。売上も、現在のところ順調に増えており、昨年を
今年も上回る予定です。念願であるグループ100億円の売上げも背中が見えて参りました。



総合ビル管理の名の通り、幅広いお仕事を頂戴できたというだけでなく、皆様方のサービスが評価され、「コニックスの従業員の笑顔が違う。」とか「いつもコニックスの従業員の挨拶で元気をもらっている。」なんてことを多くのお客様から言われるようになった事に他なりません。すべて皆さんのおかげです。ありがとうございました。

さて、今年の私が皆様方に言いたい事は、「我々の笑顔で仕事を通じてお客様、世の中に元気を与える」です。

人手不足が進み、毎年仕事がいやになる昨今ですが、我々の仕事は世の中で必要な仕事の一つです。町に10軒のパン屋があり、人口が70%になったとき、全てのパン屋の売上げが70%になるのではなく、悪いパン屋が3軒つぶれるのです。どんな状況になろうとも1番の店がつぶれることはないのです。仕事を行ううえでクオリティが大事なことは変わりありませんが、評価には、「笑顔」は重要な要素です。笑顔の効能は何度も申し上げます。

・笑顔は人を美しくします。(たるみ予防肌つや)・笑顔は免疫力を高めます。(NK細胞)・笑顔はα波をつくりだします。(リラックス)・笑顔は、脳の血液量を増やします。(痴呆、脳梗塞予防)・笑顔は、人間関係を良好にします。(話しやすい)…たくさんの効能があります。

「いつでもどこでもだれにでもあげられて、しかもお金のかからない、値打ちのある贈り物。」

そんな笑顔でお客様、ユーザー様、そして同僚に幸福や元気を与えてあげて日本一のビルメン会社になりましょう。

さて、今年もたくさんの永年勤続者、CS賞受賞者の表彰を行う事ができます。QC発表もあります。長丁場ではありますが式典を皆様方の笑顔で盛り上げて下さることお願い致します。

そして、心から楽しんでいただけたらと思います。

ありがとうございました。